



**Tras anulación
de comicios en
la Cuauhtémoc,
Rojo de la Vega
anuncia que irá
al TEPJF**



"RESISTIMOS Y SEGUIMOS", REVIRA

Recurrirá Rojo de la Vega al TEPJF

Convoca a los vecinos de la Cuauhtémoc a construir un país donde nadie esté por encima de la ley

PATRICIA CARRASCO

Tras la determinación del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para anular la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dio a conocer que esperará al criterio de la Sala Regional.

Asimismo, anunció que va a defender la voluntad ciudadana ante las instancias superiores, que, por cierto, "ya les han corregido la plana dos veces y ésta, sin duda, será la tercera vez".

Consciente que continuarán las agresiones en su contra, la activista comentó: "resistimos y seguimos, porque nuestra

causa es justa, moral y democrática: defender la voz de las y los ciudadanos".

Añadió: "luchamos porque derrotamos al sistema corrupto que tanto daño le ha hecho a las y los mexicanos y vamos a defender esa victoria que no es mía, sino de la ciudadanía que, por cierto, también han resistido durante años", argumentó Rojo de la Vega a través de un video en la red social X.

Replió que al magistrado Armando Ambríz, lo une una relación de compañerismo con el padre de la candidata derrotada, Ricardo Monreal Ávila. Fue el magistrado Osiris Vázquez quien elaboró el proyecto que fue votado ayer sábado por la tarde con dos sufragios a favor, dos en



contra, tras lo cual fue determinante el voto de calidad de Ambríz Hernández.

El argumento del TECDMX para anular la elección es que Rojo de la Vega presuntamente ejerció violencia política en razón de género en contra de la candidata derrotada, todo por referirse a ella por su nombre y apellidos, evocando el historial político que su familia ha dejado en la alcaldía.

"Hasta se inventaron un nuevo término: familismo, esa fue la violencia política que ejercí. Tantos años de luchar como feminis-

ta, de irme a las calles, de acompañar a mujeres y no había escuchado ese término", denunció la alcaldesa electa, a espera del criterio de la Sala Regional.

En el mismo video posteo en sus redes sociales, Rojo de la Vega se dijo convencida de que en todos los partidos (incluso en Morena), y en la sociedad civil, "somos la gran mayoría los que queremos un país donde nadie esté por encima de la ley" y afirmó que seguirá en el camino del trabajo con la gente de la Cuauhtémoc, que está por

encima de cualquier partido político.

También se mostró preocupada por la dirección en la que pequeños grupos de interés familiar, están llevando al país y Morena, señaló que la caída del peso, el recorte en las proyecciones de crecimiento y la pérdida de inversiones, son señales claras de que México está perdiendo el buen rumbo.

"Estamos escribiendo la nueva historia en Cuauhtémoc, la nueva historia de nuestra nación. La resistencia nace desde el corazón de México".



Alessandra Rojo de la Vega anunció que va a defender su triunfo en la Cuauhtémoc ante las instancias superiores. /CORTESÍA